

Éditorial de l'Automne 2013

Et c'est parti pour la **29^{ème} Journée** du Collège de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire !

Elle se déroulera le **jeudi 21 novembre** prochain, dans le cadre agréable de l'abbaye de Saint Florent le Vieil. La thématique sera de saison puisque le sujet central abordera l'**infectiologie aux urgences**

La journée démarrera par les traditionnels ateliers pratiques dont certains thèmes seront particulièrement adaptés aux paramédicaux, [au programme](#) :

- Accouchement inopiné hors maternité,
- Gypsothérapie,
- Débriefing des équipes soignantes,
- Ventilation non invasive,
- Anesthésie loco-régionale aux urgences

S'en suivra l'assemblée générale pendant laquelle des élections pour le conseil d'administration du collège auront lieu. A ce propos n'hésitez pas à vous faire connaître si vous êtes intéressés ([écrire à la Secrétaire en cliquant sur le lien](#)).

Ensuite le désormais inévitable et in-évité "**banquet de midi**" sera suivi de la séance de présentation des communications libres, bien entendu si vous souhaitez proposer un de vos travaux rendez vous à la page "

[umettre](#)

[SO](#)

avant le 5 novembre 2013

Le thème central sera composé de trois présentations qui répondront à nos questionnements à propos de l'**infectiologie aux urgences**. Ces présentations traiteront de l'accueil du patient

Editorial de l'Automne 2013

Écrit par Flo

Lundi, 07 Octobre 2013 00:00 - Mis à jour Dimanche, 27 Avril 2014 22:19

potentiellement contagieux, des pathologies infectieuses rares et de l'antibiothérapie de première intention aux urgences.

Enfin, la journée se terminera par une présentation de **revue de la littérature** et recherche bibliographique grâce à l'outil Cochrane Urgence.

Alors, réservez dès à présent la date, n'hésitez pas à vous [inscrire en ligne](#) et profitez-en pour mettre à jour votre [adhésion au collège](#)
... !

Nous vous attendons nombreux à Saint Florent le Vieil le jeudi 21 novembre 2013 !

La Dream Team du JMUPL.